



LA COYUNTURA

Vladimir Galeana

AMLO vs Moody's

Sin lugar a dudas Andrés Manuel López Obrador es un hombre singular, y además dotado de diversas cualidades que lo han han catapultado como el hombre que para muchos mexicanos vendrá a cambiar el sorteo del país, y colocará a cada quien en el lugar que le corresponde. Hasta ahora se ha convertido en el mayor vendedor de ilusiones de la historia, y aunque a muchos no les parezca sigue manteniendo ese nivel de popularidad que lo catapultó hacia la cúspide del poder.

Son muchos los que aseguran que no es lo mismo prometer que cumplir, y tienen razón, pero el tabasqueño sigue empeñado en mantener en sus citas discursivas esa parte de la promesa fácil y difícil cumplir, aunque después tenga que repartir culpas entre sus adversarios políticos por echar a perder sus buenas intenciones. El problema para esos adversarios es que su nivel de credibilidad sigue manteniéndose muy por encima de aquellos que lo denuestan un día sí y otro también.

Muchas han sido las promesas que ha hecho el ahora Presidente de la República, y sigue pontificando todas las mañanas porque ese es el libreto diseñado por Hugo Chávez para mantener la popularidad de quienes recibieron las bondades de su doctrina y la han puesto en práctica. Pero una cosa es la promesa fácil, y otra la posibilidad de cumplir con todo lo que se ofrece en las conferencias que día con día protagoniza a las siete de la mañana, pero ese es el librero y lo seguirá llevando al pie de la letra.

Hace unos días la Calificadora Moody's alertó al gobierno mexicano sobre la posibilidad de que hubiera un incremento en el presupuesto para la construcción de la refinería de Dos Bocas, tasado por el mismo gobierno en cerca de ocho mil millones de dólares, debido a la falta de experiencia de la paraestatal en la construcción de refinerías, y que el proyecto terminaría costando más de diez o doce mil millones de dólares propuesto por las empresas invitadas a participar en la licitación, y que su construcción llevará más tiempo del previsto.

Como si fuera uno de tantos retos como los que lanza cada día como se dice en el argot popular, "“a ojos de buen cubero”, mandó decir a la calificadora que la refinería se construirá en menos de tres años, y que demostrara que los gobiernos de los últimos treinta y seis años, además de corruptos son ineficientes. Pero también les mando decir que el precio será incluso menor a los ocho mil millones de dólares previsto por la calificadora.

Ya encarrerado también dijo que demostrara que los gobiernos de los últimos treinta y seis años fueron además de corruptos muy ineficientes. Claro esta que una cosa es ofrecer y otra cumplir, y aunque dijo que demostrara que se pueden hacer las cosas en menos tiempo y con menos dinero, podemos tener la seguridad de que resultará muy difícil hacerlo porque como se ha dicho muchas veces, México no tiene capacidad para hacer Steve tipo de trabajos, y mucho menos Rocío Nahle y Octavio Romero. El anuncio del fracaso esta a la vista de todos. ¿Logrará hacerlo? Al tiempo. **C**